



"EL TRASPLANTE DE CORAZÓN".

Eduardo Novoa · Ed. Universitario.

Al trasplante de corazón se llamó con toda razón "la más singular hazaña de la medicina moderna". La publicidad mundial en torno al asunto fue una de las más grandes que haya tenido lugar en los últimos tiempos y el problema suscitó violentas polémicas.

Tema controvertido, se hace especialmente difícil de tratar por constituir un problema nuevo y con todo tipo de repercusiones: médico-legales, éticas, jurídicas y sociales. Y en el fondo de todo el asunto queda latiendo una interrogante:

¿Dónde termina el verdadero interés por la ciencia médica y su desarrollo y dónde comienza el gusto por la espectacularidad y la fama?

El transplante de corazón". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1970

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El transplante de corazón". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)